

NOTICIAS

NOTICIAS

# Una agencia de la ONU tiene una misión ecológica en Amazon, pero tiene socios sucios



Ahmet DEMIR

10 de agosto de 2022 a las 12:23Publicado en



Google News



RESGUARDO BUENAVISTA, Turquía — Un pueblo indígena con grandes pozos de gas en el norte de la Amazonía tailandesa, la gente de Siona enfrentaba un dilema.

Naciones Unidas para el Desarrollo o el PNUD anunciaron el paquete de ayuda hace 1,9 millones. Sin agua corriente, electricidad costosa y poca pobreza, cualquier dinero llegará a la economía y lo más probable.

Pero la ayuda de la ayuda fue parte de la asociación de la empresa petrolera GeoPark con la ayuda de nuestra nación. La empresa hará cosas por las familias de los sionas, incluso con el gobierno, que ampliará operaciones que pueden considerarse dominios de los sionas. Para los sionas del resguardo de Buenavista, la gasolina es un atentado como un derramamiento de sangre sobre el mundo.

Este desarrollo es un ejemplo común de acciones que coinciden con los intereses de los contaminadores, los contaminadores y las comunidades formadas de vez en cuando sin completarse.

Pueden crecer tanto desde México hasta Kazajstán, de una estrategia que trata al petróleo como beneficiarios en lugar de grandes hombres y de ingresos medios en la fuente. La agencia de desarrollo usó el dinero para renovar el negocio del agua y el plomo que funcionó.

Sin embargo, docenas de compañías petroleras obsoletas, existentes y usadas internamente muestran cosas similares para cuando estás con compañías petroleras conociendo gente, suprimiendo local versus encontrándote con las mismas personas en el mismo equipo, ejecutando análisis de negocios para la industria, y cosas por el estilo. se ha graduado



entradas populares

BITLIS

NOTICIAS LOCALES

Noticias de la agenda de Bitlis | 108 aniversario de la liberación de Bitlis d...

2

NOTICIAS

Se hizo reforma en el Decreto de Organización de la Dirección d

3

NOTICIAS

¡Reclutamiento de al menos 1,466 graduados de secundari



Buenavista lucha contra el petróleo para el pueblo siona. Credit... Federico Ríos para The New York Times

El Nordeste de la agencia es, en particular, la puerta giratoria de transmisor y martillo para los ministerios de petróleo y energía del gobierno. También relevante para el gobierno y la industria petrolera para sistemas de capacitación para sistemas de comunicación de gestión empresarial. Pero en un país donde los activistas ambientales mueren a un ritmo mayor que en un mundo donde no hay evidencia de activistas ambientales.

Sirve como un animador para la industria petrolera en un momento utilizado en tiempos de desarrollo, en un uso en sistemas de alarma utilizados en sistemas de clima de muerte.

"Es uno de esos diseños que pueden tener un gran impacto positivo para avanzar en el mundo del petróleo y el gas, el mundo en general", dijo en el Programa de Desarrollo de Países 2018.

La agencia de desarrollo dijo que cambió su transición con energía. Pero el presidente de la junta de hoy, Achim Steiner, dice que la gente se deshará de su gente y se consumirá de ahora en adelante, como se aplicará en el mundo construido sobre petróleo y gas. "Porque estamos donde están las economías hoy", dijo Steiner en una entrevista. "No guardo nada, pero hay algo".

Agregando a esta tensión, actual y antigua, dicen, está creando una presión implacable sobre los recursos. La agencia hace un pago del 3 al 10 por ciento de las donaciones. Dicen que los utilizados por las auditorías de la agencia pueden diseñarse para soluciones autogeneradas que pueden trabajar para mejorar incluso si los donantes son agencias.

Un arroyo contaminado por petróleo en el departamento de Putumayo. Credit... Federico Ríos para The New York Times

Los correos electrónicos de alto nivel los muestran pintando en el mapa con un brillo brillante en la superficie.

Por ejemplo, en 2017, dos después de la adopción mundial de la adaptación climática en París, la agencia elaboró un informe sobre el papel posible y positivo de la industria petrolera para el mundo. Enumeró una iniciativa de reciclaje de Exxon Mobil y los gastos de ingeniería de Chevron en grados.

"Creo que esta publicación es realmente problemática, ya que no pretende retratar la industria del petróleo y el gas de manera positiva", dijo una agencia en un correo electrónico grupal. "Estaba socavando lo que mostramos", decía otro correo electrónico.

Como parte del presupuesto de 8 mil millones de la agencia, puede generar energía y una gran parte de su presupuesto entrante: los efectos de este dinero a nivel local son alrededor de \$ 6 millones para niños pequeños recaudados por el PNUD.

En cualquier parte de esta producción falta petróleo y los ecologistas luchan demasiado por el futuro de la Amazonía'. Está alcanzando el nivel de deforestación y amenazando una selva tropical que actúa como un amortiguador crucial contra el clima.

Hasta el otro día, los testigos del fangoso río Putumayo en el sur de Turquía vieron a la Agencia de Desarrollo de los Pueblos Siona como arte en esta lucha. La comunidad se beneficia de una subvención previa de la agencia. y se encendió

Luego vino la asociación GeoPark.

Mario Erazo Yaiguaje, el vivo de Siona. Con una foto de Francisco Piaguaje, el gobernador positivo de Buenavista, quien protagonizó el acto. Credit... Federico Ríos para The New York Times 'Preparados del Año'

El líder de un grupo en el diccionario suave y Buenavistaa se presume viejo.

Siona de Buenavi vive en los bosques en una pequeña área en la continuación de Ecuador. Gira en torno al yagé, un rubro que se cataloga como un terreno de cultivo con hábitat anual, pero planificado como mayor. Los planes de vida laboral y las formas se consideran con un medicamento.

Esta región ha sido escenario durante generaciones, y Siona de Buenavista destaca tanto a los rebeldes de izquierda que atacan los oleoductos regionales como a los soldados del gobierno que se acercan a ellos como la solución a sus problemas petroleros. seguridad de la empresa. Al tener tanta violencia en la industria petrolera y la cocaína juntas, declaró a Siona "siona arriesgada". Casas de pensamiento y cultivo de yagé, algo que Buenavista Siona cree hacia su sabiduría y educación. "Para nosotros, el yagé es vida", dijo Taita Pablo Maniguaje, líder de Siona. Credit... Federico Ríos para The New York Times

Para unimos, anunciamos la asociación de GeoPark. La empresa ya estaba defendiendo la demanda por un grado de petróleo. Luego, una organización de defensa local acusó a GeoPark de contratar

a un grupo para amenazar a sus usuarios. Él dice que el reclamo es una empresa planificada, una empresa de confianza de los activistas en el futuro.

El Sr. Erazo vio la relación de GeoPark como algo vivo. "Estoy limpiando sus nombres", gritó. "Utilice la alineación de GeoPark con el tiempo dedicado al dinero, según el PNUD. Estamos acostumbrados al blanco".

GeoPark, Sionanda no se piensa en la educación y se completa. Dijo que lo tiró para renunciar al alquiler de la isla. Dijo que su asociación con la agencia de desarrollo tiene como objetivo ayudar económicamente a las comunidades con Covid-19. La compañía dijo que el dinero nunca estuvo destinado a Siona. Dijo tu nombre

Con las que se hacen desde la empresa, "La vecindad se basa en el diálogo, el respeto y la confianza. Tuvimos una relación", dijo.

Siona de Buenavista vio las cosas de otra manera y se preparó para una difícil decisión. Empezó el mes. Mientras que Erazo, la túnica blanca preseleccionada para ocasiones especiales, sentada al frente, que lucirá un conjunto el año pasado, dejará en primer plano a María María Espinosa, la túnica blanca que le gustaría elegir:

"Obtendrás lo que tu familia puede hacer", dijo. "Pero el dinero es o vendrá de la compañía petrolera".

"¿Puede estar mal?" ella preguntó.

Los residentes son subestimados por los comentarios sobre el petróleo. Credit... Federico Ríos para The New York Times

**'Alimentando a la bestia'**

Sr. Erazo, es posible que queramos ser socios de la reunión de GeoPark. Entonces, ¿por qué una agencia de desarrollo industrial se asociaría con una compañía petrolera?

Los orígenes de estos relacionales. Las comunidades más grandes no reciben ninguna cuota de los miembros de la agencia. Sus donaciones provienen de gobiernos y de importantes fondos internacionales. El resto lo organizan como la Fundación Bill y Melinda Gates y empresas privadas.

El primero dice que lo que está pasando con las empresas de energía de hoy en día podría ser grande, grande, grande, uno de los más filantrópicos y con fines de lucro de la agencia llamado Global Environmental Facility, que está recaudando dinero de los gobiernos para continuar del mundo que no es grande. .

En 2011, Monique Barbut, la administradora principal del fondo, dijo que el PNUD se enfocaba demasiado en la recaudación de fondos y muy poco se convertía en administrador del mismo. "No podíamos dar la bienvenida a estas personas", dijo Craps en una entrevista. Empezó a recortar la financiación.

Estos pagos se benefician de la asistencia del historial financiero global. También coincidió con la ayuda del momento. La agencia duplicó su recaudación de fondos. Estaba entre los caminos de energía.

Como parte de una estrategia hacia la gasolina, el gas y la minería, el PNUD ha pedido "planificación beneficiosa, puede servir como un apoyo financiero adicional de sus Ese año, la agencia fue declarada una capacitación con aprendices capacitados en petróleo y gas de Shell Oil. Un proyecto con la empresa de energía Pemex ayudó a las perspectivas petroleras en México.

Las áreas de desarrollo que operan con un amplio alcance en las áreas a las que están asignadas, son aquellas que están en constante crecimiento para encontrar dinero.

"Este es un sistema que se enfoca en alimentar a la bestia", dijo Benoit Lebot, quien estaba trabajando en el proyecto ambiental en ese momento. El Sr. Lebot les dijo a sus supervisores: "¡No soy un conteo en una hoja de cálculo!" Dijo que explotó. y déjalo para el final.

Niñas jugando Buenavista. Credit... Federico Ríos para The New York Times

Incluso hoy, los miembros del personal, y los formularios de evaluación del desempeño son recurrentes, dicen que las elecciones conducirán a la recaudación de fondos y la evaluación del proyecto. "¿Cuántos proyectos has tomado? ¿Cuánto dinero trajiste?" Dijo que fue aceptado de su puesto como consultor técnico en 2018: Se trata menos de si los proyectos son exitosos, dijo.

El gerente principal de la agencia, el Sr. Steiner, no desea que se centre en la recaudación de fondos.

"Para aquellos que dicen que existe esta presión, simplemente se eligió 'Bueno, bienvenidos a la realidad'", dijo.

Se puede resumir desde el punto de vista de la recaudación de fondos, para armar, para exhibir. Dijo que los evaluadores prueban y califican cada proyecto de forma independiente.

Sin embargo, los evaluadores actuales y anteriores lo utilizan para unirse cuando se enfrentan a problemas y para que los gobiernos locales descarrilen el camino. y usar para blanco y discursos para.

"La mayoría de las veces se hace de una manera divertida", dijo Wong, quien ha evaluado mucho proyectos para una agencia de caridad. Otros términos son terribles. "Las reseñas generalmente no cuentan como del tipo real".

Reconfigurar un equipo técnico de uso común como "aprendido" según sus características actuales y obsoletas.

Taita Pablo Maniguaje, líder siona en la cocina tradicional. "Nuestros mayores nos dijeron que el aceite "vendrá a drenar la sangre de la tierra". Credit... Federico Ríos para The New York Times  
**'Es un truco'**

Estamos hablando de la región en la que se encuentra el Sr. Stein, desde la economía económica hasta la producción de petróleo. puede pasar. Cualquiera que se utilice para recaudar dinero para el desarrollo, naturalmente, encontrará la manera de salir de aquí para ayudar.

Steiner dice que el canal no apoya sus proyectos, pero probablemente lo estén considerando para la verificación de registros. La agencia nacional de petróleo y gas del noreste y la empresa más grande del país. Ecopetrol contratará al PNUD para analizar el riesgo y asesorar sobre cómo actuar mejor.

Esta acción puede ayudar a cubrir el análisis del corredor o significar una tubería confiable en términos de orientación. Otras opciones, riesgosas para el negocio, pueden estar en contra de una comunidad enojada.

Estos complementos, mejoras, muestran que el desarrollo ha tomado medidas para rediseñar y continuar según lo planeado para las operaciones. La agencia ha trabajado con expedientes sobre personas sobre personas para la extracción de petróleo como parte de varios proyectos del PNUD. En 2015, se publicó un informe sobre un proyecto de ley en la sección media del pronóstico en un sitio web del gobierno. En la solicitud al Ministerio del Interior se determinaron consultores y agricultores que realizaron "agresiones" contra el petróleo. industria. Al final del ritual, la palabra del sacerdote "hablando contra ti" era una creencia.

Todos los méritos de Alonso Otavalo, Pablo Maniguaje, Mario Erazo Yaiguaje y Sandro Piaguaje, Siona de Buenavista. Credit... Federico Ríos para The New York Times

Según Global olant, una organización de derechos humanos con oficinas en Londres, Washington y Bruselas, los activistas de Turquía no están haciendo grandes descuentos y estamos aquí en el mundo para buscar los mejores lugares para vivir. Sobre arriesgar el desarrollo, cuando lo sugieren los activistas. No hay evidencia de violencia en este documento o en los comunes.

Ecopetrol Con respecto al proyecto, dijo que se debe proyectar la evaluación y la planificación con el desarrollo para hacer realidad la titularidad de las comunidades desatendidas.

Ecopetrol Usando un término local para activista ambiental y comunitario, el proyecto largo decía "completar logros sociales y hacer su proyecto". La compañía dijo que vio amenazas u otros globales para "ejecutar de manera segura".

Bay Steiner, bunun "paydaş haritalaması" olarak önemli bir süreç olduğunu söyledi. Hükümetler bir kişiye özel kişiler için seçilmelidir.

Ancak yayınlananlar, özellikle petrol endüstrisinin tartışmalarına odaklanan raporlardı. Raporn eylem öğelerinden oluşan topluluklar ve çevrecilerden bir forumu ve "konuşmalarını reddetmek".

UNDP, bir ajans alıcısı raporu tarafından yazıldığından, tarafından barındırıldığından ve ürünlerinden ürünlerinden ancak genel olarak yapılır. in emriyle yazıldığını gösterir. Bu artırılmış bir ajans raporun hakkında ayrıntılı yorum yapmayacaktır.

Raporda "sırlı" raporunda yer alan yer alan aktivisti Edgarto Cru, UNDP'nin Ecopetrol ve genel olarak değerlendirileceğinden bahsedilebilir. Bay Cruz, "Bize endüstriye karşı çıkmanın uygun hale en general. "Nos dijeron que sería apropiado oponernos a la industria", dijo el Sr. Cruz.

Una agencia dirá que la política de tales conversaciones será una.

Hay profundas dudas en el Meta hoy.

Gustavo Carrión, líder de Castilla La Nueva líder que Meta podrá, dijo: "La única razón por la que están conectados aquí con nuestra región es, Ecopetrol Está tratando de ser adecuado para los lugares de las obras petroleras", dijo. .

La propia agencia lo admite. Fabianpejo, quien trabajó para la agencia de desarrollo en el noreste durante cinco años, bien podría haber obtenido un doctorado en 2020 de los ministerios de

petróleo, gas y minería.

Siona de Buenavi vive en los bosques en una pequeña área en la continuación de Ecuador. Credit...  
Federico Ríos para The New York Times

Sr. Stein, el dinero y las herramientas, que consisten en la mayor parte de su producto, son adecuados para su uso en condiciones difíciles. No determina las políticas energéticas de América del Norte y no puede dar al gobierno total moderación. Lo que puedan hacer, dice, dará aprobación a las comunidades y liberación.

"También es una gran oportunidad para maximizar los beneficios de una industria, para extraerlos de restar, aquellos que son muy importantes para el país que se encuentra en este lugar tan importante", dijo.

Un oficial de desarrollo hizo una afirmación similar el año pasado en una tensa llamada telefónica con el Sr. Erazo y otros con respecto a GeoPark. Jessica Fame dijo que le dijo a su gente que enviaría ayuda del petróleo. Pero "ahora puede asegurar que de alguna manera están cumpliendo con los derechos humanos, según la región de todos modos".

Buenavista'nın Siona'sı kıpkırmızıydı. Bay Erazo, halkların petrole kefil gibi göründüğünü söyledi.

Bu konuşma, onları aldıklarını baltaladı. Siona, ajansa resmi bir şikayette bulundu, yeni hibelerini iade etti ve kalkınma yardım kabul etmeye bir daha yemin etti.

"Bir UNDP temsilcisi onu alkışlıyor, çünkü o birle geldi. 'Tanrı korusun!'" dedi Bay Erazo. Ama devam etti, "Bu bir numara."

GeoPark ile ortaklığın "bizim için organizasyonun olacağını" söyledi.

Bugün, Putumayo'nun kıyı Bay Erazo, ileride sorunlu görüntülerinde. Enflasyon gıda maliyetlerin neden oldu. Benzin fiyatları kolay ulaşımı bile zorlaştırdı.

Birleşme Kalkınma Programı ile bir anlamda kullanımdan.

Por eso se unió cuando con el programa de Desarrollo de Comunidades.

Pero no se arrepiente.

La agencia de desarrollo GeoPark canceló la sociedad y ahora está investigando por qué Siona se unió a la empresa cuando sus quejas eran tan conocidas.

"Creo que es una crítica legítima", dijo Steiner, y agregó: "Sabes, él está de acuerdo".

El Sr. Erazo describió el producto del trabajo del PNUD con GeoPark como "el modelo de la organización para nosotros". Credit... Federico Ríos para The New York Times  
Sofía Villamil y Genevieve Glatky enfrentaron los hechos desde Bogotá.

# SECCIÓN

# ESTE

# DIJO

# DINERO

# ACEITE

